

Actu | Côte-d'Or et région

WorldSkills : 56 jeunes de la région récompensés pour leur excellence



Les partenaires entourés de l'équipe régionale des WorldSkills. Photo Ludovic-Godard-bd

Ils étaient 56 jeunes de Bourgogne-Franche-Comté à participer à la compétition des métiers WorldSkills, du 16 au 18 octobre, à Marseille. « Cet événement, la plus grande rencontre dédiée à l'excellence professionnelle, a réuni près de 800 jeunes dans 67 métiers, allant de la haute précision industrielle à la gastronomie, en passant par le numérique et le bâtiment », précise, dans un communiqué, la Région, qui a d'ailleurs organisé, samedi 13 décembre, au palais des Congrès de Dijon, une cérémonie pour mettre à l'honneur ces jeunes qui ont participé à la 48^e édition de cette compétition nationale. « Cette cérémonie est l'occasion de montrer que l'apprentissage et la formation sont des clés pour réussir. »